

Michael Kopka

(*1965), SG, CEO

Michael Kopka ist seit März 2019 CEO der Schleifmittelherstellerin sia Abrasives Industries AG und hat seine gesamte berufliche Laufbahn bei der Bosch-Gruppe absolviert, zu der sia Abrasives gehört. Seine berufliche Arbeit brachte ihn auch in die USA, nach Australien und China. Zuletzt war Kopka verantwortlich für Verkauf und Marketing der Bosch- Thermotechnik und ihrer Grossanlagen. sia Abrasives mit Hauptsitz in Frauenfeld ist weltweit tätig und seit 2020 CO₂-neutral. Sie ist Spezialistin für alle Aspekte des Schleifprozesses, ob Forschung und Entwicklung, Herstellung und Produktion, Anwendungstechnik, Beratung oder Verkauf. Weit über 90 Prozent der Produkte werden in über 80 Länder exportiert. Mit eigenen Länderververtretungen in Europa und Übersee sowie einem weltweiten Netz von Exklusivvertretungen demonstriert sia Abrasives Kundennähe und Effizienz im internationalen Wettbewerb.



Marcel Jüstrich

(*1965), AR, Unternehmer

JUST Schweiz AG ist eine Erfolgsgeschichte, die vor über 90 Jahren begann und die die Brüder Hansueli und Marcel Jüstrich seit 2002 in dritter Generation weiterschreiben. Ihr Grossvater begann damals mit dem Verkauf von Bürsten und erweiterte das Sortiment um Reinigungs- und Körperpflegeprodukten. Heute ist JUST in 34 Ländern präsent; über 120'000 Berater verkaufen die Produkte für natürliches Wohlbefinden durch persönliche Beratung. Von 2013 bis 2016 wurden mit dem «Generationenbau» die Büro-, Lager-, und Produktionsflächen am Standort Walzenhausen erweitert. Die Eigentümer Jüstrich bekennen sich damit zum Standort mit Tradition im Appenzellerland. Seit 2021 bietet die «JUST Welt» mit Geschichtsmuseum und 360°-Kino Besuchern aus aller Welt eine multimediale Begegnung mit 90 Jahren JUST. Es werden Einblicke in die Produktentstehung von der Pflanze bis auf die Haut gewährt; das «Chrüterforum» lädt ein, die Pflegeprodukte mit allen Sinnen zu erleben.